



El rector de Salamanca tiende la mano a Wert en la reforma universitaria

Daniel Hernández reconoce que
el «consenso es muy difícil»

Salamanca, EFE

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández, reclamó ayer una reforma del sistema universitario español que considera necesaria, aunque reconoció que el consenso para llegar a ello «es muy difícil».

El rector, en declaraciones a los medios informativos, ofreció su apoyo al ministro de Educación, José Ignacio Wert, quien en una

reciente entrevista televisiva apostó por una renovación de la universidad española, una opinión con la que Hernández coincide y que ha manifestado en anteriores ocasiones, ha recordado.

El rector inauguró ayer en Salamanca los XXXIV Cursos de Especialización en Derecho, que en las próximas semanas reunirá a más de doscientos alumnos de Iberoamérica.